
Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 022024-005

Prix 895 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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REF: 022024 005 Vente d'un appartement 3 pièces, situé dans la rue d'Antibes à

Cannes. Idéalement placé en centre ville de Cannes, "la Banane", cet appartement

est  présenté  en  parfait  état.  Entièrement  rénové  avec  une  belle  hauteur  sous

plafond,  l'appartement  est  exposé  sud,  avec  un  balcon,  et  il  est  composé  de  2

chambres et 2 salles d'eau, ainsi qu'un très beau séjour avec une cuisine ouverte

et  salle  à  manger.  L'immeuble  dispose  d'un  ascenseur,  et  les  parties  communes

ont  été refaites récemment.Les informations sur  les risques géologiques auxquels

la commune est exposée sont disponibles sur ...

REF: 022024 005 Beautifully  renovated 2-bedroom apartment for  sale in  Cannes,

located on the rue d'Antibes. Ideally situated in the city center, called "la Banane",

this  apartment  is  presented  in  perfect  condition.  Completely  renovated  with  high

ceilings,  the  apartment  faces  due  south,  with  a  balcony,  and  is  composed  of  2

bedrooms and 2 bathrooms,  as  well  as  a  very  beautiful  living room with  an open

kitchen and dining room. The building has an elevator, and the common areas have

recently been redone.Information about geological risks to which the municipality is

exposed is available on the ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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